



栗原小だより

～学校教育目標～
よく考え学ぶ子
心のゆたかな子
たくましい子

新座市栗原 1-5-1 ☎042-473-7070

HP <http://www.c-niiza.ed.jp/e-kurihara/>



令和3年度 9月号
令和3年8月30日

コロナ禍に負けない2学期に

校長 大井 敏彰

学校ホームページの充実に向けて

コロナ禍で学校の教育活動を公開できる機会が大きく減少している中、本校では、学校ホームページを毎週更新し、学校での出来事や子供たちのようすを発信しています。右のQRコードからも簡単にアクセスできます。



40日間の長い夏休みが明け、2学期が始まりました。夏休み中に開催された東京オリンピック2020では、日本人選手のめざましい活躍により過去最多の58個のメダルを獲得し、大いに盛り上がりました。現在も、パラリンピックが開催されており、障がい者が身体的なハンディキャップに負けずに、スポーツをとおして「生きる力」を表現する姿が、眩しく感じられます。

その一方で、新型コロナウイルス感染症のデルタ株が猛威を振るい、夏休み中は新規感染者数が爆発的に増加しました。埼玉県及び新座市の新規感染者数を数値で見ると、以下のとおりです。

1日の新規感染者数(埼玉県・新座市)

7/10	県	147	市	9
7/20	県	314	市	4
7/30	県	853	市	12
8/10	県	1166	市	30
8/20	県	1823	市	41

(埼玉新聞の報告値等による)

8月に入ると、2日に緊急事態宣言が発令されました。大変残念なことに、5年生の林間学校は中止、6年生の修学旅行は延期の措置をとることとなりました。これまで準備を進めてきた5年生、6年生の気持ちを思うと、とても残念な思いで一杯です。

しかし、感染状況は未だに減少傾向が見られず、高止まりの状況が続いています。このような中、2学期当初は感染防止対策として、今週は午後にオンライン授業、来週から分散登校による対面とオンラインを併用した授業を実施することとなりました。いろいろとご不便をお掛けする点もあるかと思いますが、保護者・地域の皆様にご協力いただきながら、「コロナ禍に負けない2学期」にしていきたいと思っております。

栗原小学校のホームページで学校生活の様子をご覧いただけます。(スマホでもOKです。)



お薦めのトピックは、次の3つです。

【くりっ子アート】

子供たちが創作した作品を紹介しています。作品から、子供たちの豊かな感性が伝わってきます。

【栗原ニュース】

数枚の写真と共に、毎週の出来事を紹介しています。PTA活動や教員研修などもお伝えしています。

【学校献立】

栗小「自慢」の給食を紹介しています。子供たちや教職員の心と体を健康にする、安心・安全な給食です。

右下のQRコードから、学校ホームページに関するアンケートをご記入いただけるサイト(GoogleForm)にアクセスできます。コロナ禍で保護者の声を聴く機会も少ないので、この機会にご意見や感想などをいただくと嬉しいです。今後も学校ホームページのさらなる充実に向けて努めてまいります。

